

# PEMDES

## KAHMI Tulang Bawang Sambut Gembira Pencalonan Qudratul Ikhwan sebagai Bupati

Tri - [LAMPUNG.PEMDES.WEB.ID](http://LAMPUNG.PEMDES.WEB.ID)

May 21, 2024 - 22:08



*KAHMI Tulang Bawang Sambut Gembira Pencalonan Qudratul Ikhwan sebagai Bupati\*\**

\*Tulang Bawang, Mei 2024\* - Kabar pencalonan Qudratul Ikhwan sebagai Bupati Tulang Bawang untuk masa bakti 2024-2029 disambut dengan sukacita oleh Sekretaris KAHMI Tulang Bawang, Gentur Sumedi. Atas nama Ketua KAHMI

Tulang Bawang dan seluruh pengurus serta kader, Gentur Sumedi menyatakan dukungan penuh terhadap pencalonan Qudratul Ikhwan.

"Tidak ada keraguan terkait kemampuan manajerial, kompetensi, dan kepemimpinan Qudratul Ikhwan ketika mengemban amanah memimpin Tulang Bawang 2024-2029. Pengalaman beliau sangat lengkap di eksekutif untuk benar-benar bisa mewujudkan Tulang Bawang sebagai Kabupaten Udang Manis yang sesungguhnya," pungkas Gentur Sumedi.

Qudratul Ikhwan dikenal memiliki rekam jejak yang impresif dalam berbagai posisi eksekutif, sehingga diyakini mampu membawa perubahan positif bagi Kabupaten Tulang Bawang. Kemampuan manajerial dan kepemimpinannya telah terbukti melalui berbagai kebijakan dan program yang berhasil diterapkan selama masa jabatannya sebelumnya.

KAHMI Tulang Bawang, sebagai wadah yang telah melahirkan banyak sumber daya manusia (SDM) berkualitas, mendukung penuh Qudratul Ikhwan. Organisasi ini dikenal telah menghasilkan banyak profesional yang berkiprah di berbagai bidang seperti pemerintahan, partai politik, akademisi, dan pengusaha. Dukungan ini menunjukkan komitmen KAHMI untuk terus berperan dalam pembangunan daerah.

Gentur Sumedi berharap bahwa dengan dukungan penuh dari KAHMI, para anggotanya dapat semakin berperan nyata dalam mewarnai sejarah perjalanan bangsa, khususnya dalam pembangunan di Tulang Bawang. Keterlibatan anggota KAHMI diharapkan dapat berkontribusi secara signifikan bersama-sama dengan pemerintah dalam memajukan daerah.

"KAHMI telah menjadi ladang SDM yang berkiprah di berbagai bidang. Semoga ke depan para anggota KAHMI dapat lebih berperan nyata dalam pembangunan di Tulang Bawang bersama pemerintah," tambah Gentur Sumedi.

Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Tulang Bawang untuk masa bakti 2024-2029 akan menjadi momen penting bagi masyarakat untuk menentukan arah pembangunan daerah. Dukungan dari berbagai elemen masyarakat, termasuk KAHMI, memberikan sinyal positif bagi Qudratul Ikhwan untuk melangkah maju dengan percaya diri.

Dengan dukungan yang solid dari KAHMI dan berbagai pihak, diharapkan langkah Qudratul Ikhwan dalam Pilkada mendatang dapat berjalan lancar dan sukses. Dukungan ini tidak hanya menunjukkan kepercayaan terhadap kemampuan Qudratul Ikhwan tetapi juga harapan besar agar Kabupaten Tulang Bawang dapat mencapai visi sebagai Kabupaten Udang Manis yang sesungguhnya.